
ネイティブキッチン 商品アンケート結果①

106名の方からご回答いただきました！！

（うち1件は送信テストのため除外）

アンケート方法：

ネイティブキッチン商品購入のお客様＆体験教室等ご参加

の方に、Googleフォーム＆一部紙で回答いただきました。

⇒引きつづき、各地での出店に努め、

ＳＮＳでの情報発信も強化していきます！



ネイティブキッチン 商品アンケート結果②

⇒鹿串、猪串、鹿肉ソーセージ、ジビエバーガー、

ジビエたこ焼き（期間限定コラボ）等

（記述式のためさまざまな回答をいただきました）



ネイティブキッチン 商品アンケート結果③

⇒引き続きSNSでの情報発信に努めます！

地元テレビ・ラジオ局からの取材も増えてき

たため、こちらも積極的にPRしていきます！



ネイティブキッチン 商品アンケート結果④

⇒ネイティブキッチンのジビエを食べる前は、

「独特の匂いがある」、「貴重、珍しい」と

いうイメージを持つ方が多い！

「美味しくない」というイメージも…



ネイティブキッチン 商品アンケート結果⑤⑥

⇒ジビエを食べる頻度は、

「年に数回未満～月に数回」の方が大半と

いうことが分かりました。



ネイティブキッチン 商品アンケート結果⑦

⇒自分・身内の方の狩猟肉が一番多いが、

店舗等での提供も。



ネイティブキッチン 商品アンケート結果⑧

⇒多くの方に、「美味しい」という感想を

いただきました！



ネイティブキッチン 商品アンケート結果⑨⑩⑪



ネイティブキッチン 商品アンケート結果⑫⑬



ネイティブキッチン 商品アンケート結果⑭

これは一部抜粋版です。

皆さん、たくさんの前向きなご

意見を書いてくれました！

今後に活かします！



 ネイティブキッチンの商品を食べる前まで、ジビエには「臭みがある」「美味しく

ない」というイメージを持つ方も多くいる

 大半は、身内等から、狩猟した肉のお裾分けをもらっている

 そもそも、ジビエを食べる頻度が少ない（機会が少ない）

 これらのことから、ネイティブキッチンでは、多くの人がジビエを身近に

感じ、美味しく食べられる環境づくりをしていきます。

 きちんと知識や経験を積み処理・加工した、「美味しいジビエ」を流通さ

せることで、ジビエの需要はもっと向上していくと考えます。

 また、一般的に手に入る環境も必要です。

 開発したジビエソーセージの販売やキッチンカーの営業を継続していくほ

か、今後、精肉の営業許可、惣菜製造業を取得し、店舗を構えて精肉処理

やパック詰めし、卸しなど販路拡大していきます。

 ジビエ（猪、鹿）のスライスやミンチなどを身近なスーパーで購入できる

ようにし、インターネット販売も開始したいと考えています。

アンケート回答からわかったことと今後について


